

Autoroute A831, face au blocage du dossier au Ministère, mobilisation générale le 25 juillet

vendredi 25 juillet 2014, par [lpe](#)

Malgré ses engagements, l'État n'a toujours pas débloqué le projet d'autoroute A831, c'est pourquoi les clubs d'entreprises de Vendée et de Charente-Maritime, Bruno Retailleau, Président du Conseil général de la Vendée, Patrick Blanchard, Président de la Commission Infrastructures du Conseil général de Charente-Maritime, vous proposent de venir manifester pour exiger le lancement de l'A831 le vendredi 25 juillet 2014 à 18 heures, au rond-point des 4 chemins de Sainte-Gemme-la-Plaine (au croisement entre la RD 949 et la RD 137).

Programme : Inaugurer 2 panneaux d'information sur la nécessité de l'A831 par rapport à la dangerosité de la RD 137. L'inauguration se fera en 2 phases.

- Phase 1 : Inauguration de 2 panneaux au niveau du rondpoint de la RD 137 et de la RD 949 à Ste Gemme La Plaine (carrefour des 4 chemins) par les élus de Vendée, de Charente Maritime, les chefs d'entreprises des clubs de Vendée et de Charente Maritime, les agriculteurs, les représentants des associations professionnelles.

- Phase 2 : Discours et pot de l'amitié sous chapiteau.

Cette action fait suite à l'action entreprise en novembre 2013 où plus de 1000 élus et chefs d'entreprises étaient présents à Fontenay le Comte pour l'inauguration des trois premiers mètres de cette autoroute devant relier Fontenay à Rochefort. Cela avait débouché sur la rédaction de la consultation pour la mise en œuvre de l'appel d'offre relatif à ce dossier.

Veillez confirmer votre participation avant le 23 juillet 2014 en téléphonant au 02 51 34 49 59 ou vous inscrire sur www.manifestations.vendee.fr/a831